

Affiliate-/Empfehlungsbedingungen — crmbooster

Stoerkens GmbH, Karl-Birzer-Str. 7, 85521 Ottobrunn, Deutschland
(nachfolgend „crmbooster“) Stand: 2026-07-20 · Version 1.0

§ 1 Gegenstand, Abgrenzung

- (1) Diese Bedingungen regeln die Teilnahme am Affiliate-/Empfehlungsprogramm von crmbooster, bei dem der Teilnehmer („Affiliate“) über personalisierte Empfehlungslinks Endkunden auf die crmbooster-Apps aufmerksam macht und hierfür eine Vergütung erhält.
- (2) Das Affiliate-Programm ist die **leichte** Variante der Zusammenarbeit; es begründet — anders als der Partner-Rahmenvertrag — keinen White-Label-Shop und keine Reseller-Stellung. Ist der Teilnehmer zugleich Partner nach dem Partner-Rahmenvertrag, gehen dessen Regelungen für die dort erfassten Vermittlungen vor.
- (3) Das Angebot richtet sich ausschließlich an Unternehmer (§ 14 BGB).

§ 2 Vergütung, Attribution, Laufzeit der Vergütung

- (1) Der Affiliate erhält für ein über seinen Empfehlungslink zustande gekommenes, bezahltes Abonnement eine Vergütung nach der jeweils gültigen Programmkonfiguration.
- (2) **Attribution:** Die Zuordnung erfolgt über den Affiliate-Cookie mit einem Attributionsfenster von **90 Tagen** ab dem letzten Klick (Last-Click). Vorrangig sind die Zuordnungen über White-Label-Shop und Gutscheincode (vgl. Partner-Rahmenvertrag § 3 Abs. 3).
- (3) **Vergütungsdauer:** Die Affiliate-Vergütung wird für die im Affiliate-Programm hinterlegte Laufzeit gezahlt (Stand bei Vertragsschluss: **12 Monate** ab Vertragsbeginn des vermittelten Abonnements). Die verlängerte, laufzeitunabhängige Beteiligung („share for life“) ist dem Partner-Rahmenvertrag vorbehalten.
- (4) Storno, Erstattung oder Rückbelastung führen zur anteiligen Rückbelastung der Vergütung.

§ 3 Auszahlung

Die Auszahlung erfolgt monatlich ab einem Mindestbetrag von **50 €** im Gutschriftverfahren (siehe [gutschriftvereinbarung.md](#)) auf die vom Affiliate hinterlegte IBAN. Die umsatzsteuerliche Behandlung richtet sich nach dem Sitz des Affiliate (DE 19 % / EU Reverse-Charge / Nicht-EU steuerfrei).

§ 4 Zulässige und unzulässige Bewerbung

- (1) Der Affiliate bewirbt crmbooster sachlich richtig und transparent. Er kennzeichnet Empfehlungslinks, soweit rechtlich geboten, als Werbung/Affiliate-Link.
- (2) Unzulässig sind insbesondere: unaufgeforderte E-Mail-/Nachrichtenwerbung (Spam), das Bieten auf crmbooster-Marken in Suchmaschinen („Brand Bidding“), irreführende Angaben, Cookie-Stuffing, das Setzen von Empfehlungslinks für eigene Bestellungen (Self-Referral) sowie jede rechtsverletzende Werbung.
- (3) crmbooster kann Vergütungen für Vermittlungen ablehnen bzw. zurückbelasten, die unter Verstoß gegen diese Bedingungen zustande gekommen sind.

§ 5 „Partner wirbt Partner“

Empfiehlt ein Affiliate/Partner einen neuen Partner, kann crmbooster hierfür eine gesonderte Empfehlungsvergütung nach der jeweils veröffentlichten Programmkonfiguration vorsehen. Ein Anspruch besteht nur, soweit dieses Zusatzprogramm aktiviert und der geworbene Partner tatsächlich aktiviert ist.

§ 6 Laufzeit, Kündigung, Schlussbestimmungen

- (1) Die Teilnahme läuft auf unbestimmte Zeit und kann von beiden Seiten mit einer Frist von 14 Tagen zum Monatsende beendet werden; das Recht zur außerordentlichen Kündigung bleibt unberührt.
 - (2) crmbooster kann die Programmkonfiguration (Sätze, Fristen) mit einer Frist von 30 Tagen ändern; für bereits zugeordnete Vermittlungen gilt der bei Zuordnung vereinbarte Satz fort.
 - (3) Es gilt deutsches Recht unter Ausschluss des UN-Kaufrechts. Ausschließlicher Gerichtsstand ist **München**.
-

Affiliate / referral terms — crmbooster (English translation)

Stoerkens GmbH, Karl-Birzer-Str. 7, 85521 Ottobrunn, Germany
("crmbooster") As of 2026-07-20 · Version 1.0 · *The German version prevails.*

§ 1 Subject, distinction

- (1) These terms govern participation in crmbooster's affiliate/referral program, in which the participant ("Affiliate") draws end customers'

attention to the crmbooster Apps via personalised referral links and receives remuneration for this.

- (2) The affiliate program is the **light** form of cooperation; unlike the Partner Framework Agreement, it does not establish a white-label shop or reseller status. If the participant is also a Partner under the Partner Framework Agreement, the latter's provisions prevail for the referrals covered there.
- (3) The offering is directed exclusively at businesses (§ 14 German Civil Code).

§ 2 Remuneration, attribution, remuneration period

- (1) The Affiliate receives remuneration for a paid subscription concluded via its referral link in accordance with the program configuration valid at the time.
- (2) **Attribution:** via the affiliate cookie with an attribution window of **90 days** from the last click. Attributions via white-label shop and coupon code take precedence (see Partner Framework Agreement § 3(3)).
- (3) **Remuneration period:** the affiliate remuneration is paid for the period stored in the affiliate program (status at conclusion: **12 months** from the start of the referred subscription). The extended, term-independent participation ("share for life") is reserved to the Partner Framework Agreement.
- (4) Cancellation, refund or chargeback lead to proportional reclaim of the remuneration.

§ 3 Payout

Payout is monthly from a minimum of **€50** via the self-billing procedure (see [gutschriftvereinbarung.md](#)) to the IBAN provided by the Affiliate. VAT treatment depends on the Affiliate's seat (DE 19 % / EU reverse charge / non-EU exempt).

§ 4 Permitted and prohibited promotion

- (1) The Affiliate promotes crmbooster accurately and transparently. It marks referral links as advertising/affiliate links where legally required.
- (2) Prohibited in particular: unsolicited email/message advertising (spam), bidding on crmbooster trademarks in search engines ("brand bidding"), misleading statements, cookie stuffing, placing referral links for one's own orders (self-referral), and any infringing advertising.

- (3) crmbooster may refuse or reclaim remuneration for referrals concluded in breach of these terms.

§ 5 “Partner-gets-Partner”

If an Affiliate/Partner refers a new partner, crmbooster may provide a separate referral remuneration under the published program configuration. A claim exists only insofar as this add-on program is activated and the referred partner is actually activated.

§ 6 Term, termination, final provisions

- (1) Participation runs for an indefinite period and may be ended by either side with 14 days’ notice to month-end; the right to extraordinary termination remains unaffected.
- (2) crmbooster may change the program configuration (rates, periods) with 30 days’ notice; for already-attributed referrals the rate agreed at attribution continues to apply.
- (3) German law applies, excluding the CISG. The exclusive place of jurisdiction is **Munich**.